

地域学校協働本部だより



令和3年6月25日 事務局：国見町教育委員会

4月に新学期が始まり、各学校ではいろいろな学校行事が計画されていましたが、新型コロナウイルスの影響等で今年度も延期や中止となった行事がでてきています。

今後新型コロナウイルスの状況を判断をした上で、地域の方々のご協力をいただきながら地域学校協働本部事業を実施し、各学校の教育活動を支援していきたいと思っております。

<学校支援情報>

～収穫を楽しみに！～

国見小学校2年生は生活科で「野菜の育て方」を学びます。国見小学校には地域の方のご厚意により学校田や畑があり、栽培活動をする上で恵まれた環境にあります。先生達はその環境を生かして、今年度もさつま芋の育て方を学習に取り入れています。

5月には2年生児童が植え付け作業をする予定でしたが、コロナウイルス感染対策のため中止になりました。でも、昨年同様、地域ボランティアの松浦金蔵さんが児童全員分の植え付け作業をしてくださいました。



作業中近所の子から質問され、優しく応える松浦さん

～ふるさと国見学！～

国見小学校の3年生は6月10日（木）総合的な学習の時間「国見町のステキを広めよう」で石母田地区 佐藤勝雄さんの桃畑に行き桃の実選り体験をしました。

2学期には収穫体験も予定されています。3年生は町の特産品としての桃を調べながら、国見町の気候など理科の学習へ、そして生産から出荷など社会科の学習へと学びを発展させて学習を進めていきます。

国見の特産「桃」の実りとともに子ども達の「国見町のステキを広めよう」の学習への取り組みが実ることを期待しています。



桃の実選りのやり方を子どもたちに話す佐藤さん

<中学生対象 「放課後塾ハル」始まる>

国見町公営塾「放課後塾ハル」が6月7日開塾しました。



「放課後塾ハル」は、地域おこし協力隊が先生となり、町内の中学生を対象に、英語・数学を中心とした教科学習（高校受験指導も実施）や個別学習サポート、面談などを行います。

今回開塾した「放課後塾ハル」では県北中学校3年生26名が受講します。7日藤前にある会場の「アカリ」に集まった受講生たちは、塾長の掛け声であいさつを行い、真剣に学習に取り組んでいました。先生方もコンピュータを用

いて教材を効果的に提示しながら熱を入れた指導を行い、生徒たちの「わかる・できる」授業に努めていました。

～「ハル」じょうほ～う！～

- 会 場 藤田駅前「アカリ」2階
- 開催日時 毎週月曜日・木曜日 午後7時15分 ～ 午後9時15分
- 対 象 県北中学校3年生

※2学期からは中学1年生、2年生の授業もスタートする予定です

小学生対象 「放課後学び舎～放課後塾ハル 小学部～」

小学5・6年生を対象とした「放課後学び舎～放課後塾ハル 小学部～」を2学期に国見小学校体育館2階ミーティングルームでスタートする予定です。今後学校を通じて参加募集等のお便りが配布されますので、ぜひ申し込みください。

【問い合わせ先】

放課後塾ハル 〒969-1771 国見町大字山崎字館東 14-8 アカリ 202
080-7236-6232
MAIL : hokagojuku.halu@gmail.com

<学校応援ボランティア募集> ～藤田保育所・くにみ幼稚園・国見小学校・県北中学校～

国見町地域学校協働本部では、地域ボランティアを募集しています。地域ボランティアになって、保育所、幼稚園、小・中学校で体験学習、学習補助などの支援に参加し、子どもの頑張りをほめてあげたりして子どものもつよさを伸ばす活動をしてみませんか。

一緒に好きなことや得意なことを活かしてみませんか。

地域ボランティアの申込みは随時受付けています。

興味のある方は、ぜひお申込みお問い合わせ下さい。



○ボランティア登録の手続き、お問い合わせ先 【受付時間9:00～16:00】
国見町地域学校協働本部（観月台文化センター内）080-1857-3895（携帯）
国見町教育委員会学校教育課 585-2892